

VATTEVILLE-LA-RUE

« L'école n'est pas un foyer du virus »

À l'initiative de Sylvain Somon, président du SIVOS Arelaune-Vatteville, une rencontre a réuni samedi dernier élus, enseignants et médecins de la presqu'île de Brotonne. Les docteurs Christine Laporte et Philippe Doré -leur confrère Antoine Sageot était excusé car de permanence -ont échangé sur la gestion des écoles en cette période de pandémie. Il s'en dégage un constat largement partagé : « *Il existe une vraie relation de confiance entre les membres de la communauté éducative et l'attitude des parents est à l'unisson, à part quelques familles très exigeantes ou trop laxistes* ».

Aucun cas en maternelle comme en primaire

Tour à tour, les deux médecins ont rappelé que « *les enfants ont peu de risques d'attraper le Covid-19 ou de le transmettre, l'école n'est pas un foyer du virus* ». Il y a parfois chez les très jeunes un nez qui coule, un peu de fièvre... et si ces signes appellent à la vigilance, ils ne sont pas des symptômes significatifs du Covid-19. D'ailleurs, depuis la rentrée, aucun



(De g. à d.) Sylvain Somon, Christine Laporte et Philippe Doré. (Photo PN)

cas ne s'est déclaré chez les élèves de maternelle et de primaire. D'une manière générale, les médecins ont souligné que dans leur territoire rural, la situation n'avait rien d'inquiétant, mais qu'à proximité, du côté de Rouen, cela devenait préoccupant... La transmission de l'épidémie est active chez les adultes, notamment chez les étudiants, alors « *il*

faut éviter les invitations des weekends... », a rappelé Christine Laporte. Les gestes barrières restent une véritable prévention, lavage appuyé des mains au savon ou au gel hydroalcoolique comme solution plus rapide. Les enseignants ont apprécié ce dialogue direct avec les médecins, confortés dans leurs actions quotidiennes auprès des élèves.